

POR LA SALUD CARDIOVASCULAR DE MUJERES Y NIÑOS



ACTA

Semana del Corazón Concurso "Juegos Activos"

En Montevideo a los 5 días del mes de Setiembre de 2012 se reúnen en el local de la Comisión Honoraria para la Salud Cardiovascular el Dr. Mario Zelarayán, la Dra. Cecilia del Campo y el Mag. Mario González constituyéndose en el Tribunal evaluador.

Se Presentaron al Concurso cinco propuestas:

- 1. "Ball Fly". Participantes: María Santana y otros. Responsable: Juan Gasso. (Florida)
- 2. "Jueguitos saludables" Participantes: Sheila González y otros. Responsable: Ma. De Lourdes Vega. Escuela N° 48 Cinco Sauces (Tacuarembó).
- 3. "Las colchonetas no están viejas porque aún podemos usarlas". Participantes: Delfina Cardozo. Responsable: Juan Gasso (Florida)
- 4. "Busca la pelota" Participantes: Federico Soca. Responsables: Juan Gasso (Florida)
- 5. "Juegos activos" Participantes: S. Trías, A. Belén, L. Saboredo, E. Ríos, S. Bonomi, C. Ledesma, P. Suárez, M. Carballo, K. Jáuregui, Y. Trías, M. Martínez y K. Martínez. Responsables: María Inés Román. (Florida)

Para evaluar el Tribunal tuvo en cuenta los siguientes criterios. Cumplimiento de requisitos, inclusión de género, número de participantes, materiales reciclables, movimiento, creatividad, descripción y reproducción de los materiales. El Concurso se declara desierto y se otorga una mención a los proyectos presentados. Valorando la participación, se obsequiará a cada grupo participante un kit de elementos para jugar al aire libre (a Través de la empesa Tiempost en la dirección que se indique).-

Por el Tribunal

Dr. Mario Zelarayán **Director Ejecutivo**

Comisión Honoraria para la Salud Cardiovascular Creada por Ley 16626 el 22 de Noviembre de 1994 Bvar. Artigas 2358 – CP 11800 – Montevideo – Uruguay Telefax (+598) 2 480 27 15 y 2 481 5929 comiscv@cardiosalud.org - www.cardiosalud.org

